
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 013-2014-JO 
Data: 16 de Abril de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h30min 
Lista de presença: Dra. Tanise Balvedi Damas, Dra. Suzana Maria Menezes 
de Almeida, Dr. Carlos Fischer, Dr. Marcelo B. Cavalcanti, Dr. Raul Caye 
Alves Jr. e Maiara Ziehmann (secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 09 de Abril de 2014 e 
aprovada. 
2. Informes  
2.1 Dr. Carlos informa que participou, com Dra. Tanise, da reunião do 
Cremesc no Hotel Ibis, em 15/04/2014, às 20:00h, sobre seguintes tópicos: A) 
entrega de prontuário de paciente B) a relação entre prontuário físico e 
virtual/eletrônico (Res. CFM 1821/07) C) a importância da identidade digital 
do médico e a certificação digital D) o atestado médico na era digital E) como 
evitar problemas com o CREMESC F) a importância da Comissão de Ética 
Médica e dos diretores técnico e clínico na orientação de médicos; vantagens 
e desvantagens de o médico constituir PJ “tributária” ou “virtual” G) o papel 
do diretor técnico e do diretor clínico, H) a auditoria (CFM 1614/02) e a perícia 
médicas. Dra. Tanise informa que o Cremesc comentou sobre os riscos de 
contratação de médicos por pessoa jurídica (PJ), sendo que um dos 
problemas é a inversão do ônus da prova. 
2.2 Dra. Tanise informa que conversou com dr. Rafael Gorges Werlich, 
médico filiado ao SIMESC (conferir), durante a reunião do Cremesc para 
esclarecer sobre a questão do preenchimento de questões burocráticas do 
prontuário eletrônico do município e colocou o SIMESC à disposição. 
3. Pauta 
3.1 Palestra com Dra. Lucila 
Palestra agendada para dia 06/05/2014, às 19:30h, no auditório da Unimed. 
A divulgação será feita aos cooperados da Unimed, junto à Sociedade 
Joinvilense de Medicina, filiados e demais médicos/clínicas da cidade.  
3.2 Momento Simesc 
Dr. Carlos fará cotação com a Rádio Atlântida. Estamos no aguardo das 
cotações com a Jovem Pam e Mais FM, a serem feitas pela Imprensa da 
Executiva. 
3.3 Estacionamento para visitantes do Simesc 
Foi aprovada a confecção de um carimbo com a logo do Simesc para os 
visitantes do sindicato.  
3.4 Reunião com SMS (Secretaria Municipal da Saúde) 
Dr. Carlos informa que dia 22/04/2014 deverá haver votação do projeto de lei 
sobre a contratação de médicos para os PAs. Dr. Carlos verificará a data e 
horário da reunião do Conselho Municipal de Saúde sobre o mesmo tema. A 
reunião com a secretária municipal de saúde está agendada para 
25/04/2014, às 11h00min. 
4. Assuntos gerais. 
Fim da reunião às 13h30min. 
Ata redigida por Dra. Tanise Balvedi Damas 


